

## PLAN DE NUESTRO TRABAJO BOTÁNICO

Habiéndose explicado en los cuadernos publicados de donde procedían los elementos que están constituidas las plantas así como su naturaleza, ahora tan sólo nos resta ocuparnos en describir los más importantes vegetales que se encuentran en nuestra Península Hispánica, manifestando las aplicaciones que tengan cada uno de ellos en la medicina, en las artes é industria.

Sabed que son muchas las plantas que crecen en nuestro país que adquirirían gran mérito para los médicos y para los enfermos, si procediesen de los montes de Asia, del Africa ó América; pues el hombre es así, desprecia lo que encuentra próximo á su casa, y preconiza lo que le viene de muy lejos. De todos los vegetales que nos ocuparemos, se manifestará los diferentes nombre que tienen en español y catalán, como también su nombre botánico, indicando á la vez la familia que pertenecen y sus caracteres más importantes para su reconocimiento y utilidad de los mismos.

Los primeros vegetales que empezaremos en describir en esta sección serán los que tienen gran estima en Floricultura y que se encuentran en la mayoría de los jardines de nuestras casas; pues con ello conceptuamos prestar un gran servicio á nuestros lectores.

### Rosal de cien hojas

Llámase en castellano *rosal romano* ó *de Holanda*; en catalán *roser de cent fullas*; en latín *rosa centifolia* Linneo; familia *Rosaceas*.